



Informationsabend

für Eltern und Interessierte

Blaue Flecken an der Seele Mobbing unter Jugendlichen

Gewalt muss nicht immer blutende Wunden verursachen. Weit öfter als von körperlichen Angriffen sind Kinder und Jugendliche von Mobbing betroffen. Unter Schülerinnen und Schülern sind wiederholte Schikanen oft an der Tagesordnung. Was früher als „Hänseleien“ verharmlost wurde, wird heute als das eingestuft, was es tatsächlich ist: Mobbing.

Mobbing übersehen, heißt Mobbing tolerieren.

Horst Lehner arbeitet seit Jahren mit der NMS/NMMS Rattenberg zusammen und wird an diesem Abend Eltern für das Thema Mobbing sensibilisieren und einen fundierten Einblick in die Problematik geben.

Datum und Uhrzeit:

15.03.2018 (Donnerstag) um 19:00 Uhr

Ort:

Rattenberg, Mesnerhaus

Veranstaltungssaal (2. Stock)

Herr Horst Lehner arbeitet für das LKA und entwickelt seit 2005 zahlreiche schulische Gewaltpräventionsprojekte.

Mit weit über 1.000 Klasseneinsätzen verfügt er über einen unvergleichlichen Erfahrungsschatz.

Seine Fortbildungen für Erwachsene zeichnen sich besonders durch einen sehr hohen Praxisbezug aus.

